

いずみの Izumino

学校教育目標
かしこく
なかよく
たくましく

学び合い、高め合い、認め合い、支え合う 笑顔あふれる学校

学校長 塚越 崇



新しい学年が始まり、あっという間に1ヶ月が過ぎようとしています。教室で楽しそうに勉強する姿、休み時間校庭で子供たち同士や先生方と仲よく遊ぶ姿、学校では子どもの様々な姿を見ることができます。そのような姿を見るたびに、教師を続けている理由を確認することができます。

たくさん子どもたちと一緒に楽しい時間を過ごすこと、子どもと一緒に悩むこと、学習や行事などを通して成長する子どもの姿を見ることができるのは、教師にとって大きな喜びになっています。

私が泉野小学校に異動してきて2年余りになりますが、子供たちの成長する姿をたくさん見てきました。その背後には、保護者の皆様が子どものことを気にかけて、愛情を持って育ててくださっていること、地域の皆様も様々な場面で子どもと関わってくださっていることがあります。幸いなことに、多くの保護者の方から、感謝の言葉を掛けていただき、学校の先生方も意欲的に仕事に励むことができます。本当にありがとうございます。

今年も、保護者の皆様、地域の皆様と力を合わせて、子供たちのよりよい成長のために全教職員力を合わせて日々努力していきます。今後も、皆様のご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

開校記念日

5月8日は泉野小学校の開校記念日です。

開校前、本校地区の子供たちは毛呂山小学校に通っていました。昭和55年4月に毛呂山小学校から分離して、泉野小学校が誕生しました。当時の児童数は、489名、学級数14学級、職員は19名でした。最も児童数の多かったのは平成2年で、児童数764名、学級数は23学級でした。そして、昨年までの卒業生は4419名です。

開校当時を写した写真が、職員室前の廊下に掲示されています。機会がありましたらぜひご覧ください。

泉野小ニュース

1年生との対面式



1年生、はじめての給食



地域学校協働活動の一貫として、1年生の給食補助ボランティアに地域の方のご協力をいただいています。ありがとうございます。

お知らせとお願い

地域訪問

本校では、子供たちの生活の場を知るために、地域訪問を行っています。各担任が5月8、9日に各ご家庭の場所等を確認しますのでご承知おきください。(家庭訪問はいたしません)

熱中症対策について

ゴールデンウィーク前後から急速に気温が上がるようになり、熱中症にも注意が必要になります。必要に応じて冷感タオルや日傘を使ってください。なお、運動会の練習開始日から持久走学習のまとめまでの期間は、水筒にスポーツドリンクを入れてもかまいませんので、ご承知おきください。

5月の行事予定

1	木	確認メール送信 いずみ、3、4、5年内科検診
2	金	
3	土	憲法記念日
4	日	みどりの日 やる気アップデート
5	月	こどもの日
6	火	振替休日
7	水	1年5時間開始 1、2、6年、内科検診 13:20 PTA 総会 (書面式)
8	木	4時間 清掃あり 歯科健診 8:45 地域訪問① 開校記念日
9	金	4時間 清掃あり 地域訪問② 見守り隊代表者会 10:00 校内資源回収日
10	土	PTA 親子除草・資源回収
11	日	ご協力をお願いします
12	月	
13	火	1、2年生校外学習予備日
14	水	
15	木	2、5年適性検査 委員会②

16	金	いずみ、1、2、3年耳鼻科健診 移動図書
17	土	
18	日	
19	月	読み聞かせ 4、5、6年耳鼻科健診
20	火	
21	水	PTA 会費集金日
22	木	運動会打ち合わせ
23	金	運動会前日準備 SC来校
24	土	運動会
25	日	運動会予備日
26	月	振替休業日
27	火	いずみ、1、2年聴力検査
28	水	運動会予備日
29	木	3、5年聴力検査、プール清掃 クラブ②
30	金	4年下水処理センター見学 移動図書
31	土	

コミュニティ・スクールだより

毛呂山町では小中学校をコミュニティ・スクールに指定しており、5月に第1回学校運営協議会が行われます。毛呂山町では、コミュニティ・スクールの制度を導入することにより地域ならではの創意や工夫を活かした特色ある学校づくりを進めています。今年度も本校ではコミュニティ・スクールや小中一貫教育で取り組んでいる教育活動をできる限り公開します。学校だよりや学年だよりでお知らせしますのでどうぞ参観ください。

6月2日(月) 交通安全教室(全学年)